

El precio máximo que tendrá nuestra segunda hoja será el de cincuenta céntimos el ciento de ellas. Sin embargo, caso de que los pedidos colmaran las esperanzas de hacer una considerable tirada, éstos serían el precio serán aún menor. Nosotros somos los primeros en anhelar que las hojas costen lo más económico que sea posible.

También hemos acordado editar seis modelos de hojas, pequeñas, conteniendo diversos peñacimientos de crítica electoral. Estas hojas irán engomadas por detrás para que sea fácil a los compañeros pegarlas en los artículos que mejor les parezca, principalmente al pie de los locales que los ciudadanos borregos van a depositar su voto.

igual que para la hoja-manifiesto,

deseamos que los camaradas y grupos nos vayan haciendo pedidos de estas hojas. El precio de ellas lo diremos en breve, pues estamos buscando los medios de hacerlas muy baratas.

Si todos nos ayudan con pedidos o donativos, harémos cuanto está a nuestro alcance para impulsar y facilitar la propaganda antipolítica, tan necesaria para el mayor desarrollo de la acción anarquista. —El grupo "Los Iguales", de Madrid.

Al. grupo "Tierra Libre", de Sevilla.

Recientemente se ha organizado en Osuna el grupo "Amor y Libertad", compuesto de obreros explotados y descontentos del régimen social presente, y habiendo leído vuestra circular os manifestamos que estamos conformes con su contenido, deseándole persistir en su iniciativa para que sea pronto un hecho la tan deseada Federación.

Hemos recibido la primera hoja y cuenten los citados compañeros con el apoyo de este grupo para la publicación de las mismas, y a ver si se puede publicar un periódico en Sevilla para la defensa de los intereses del proletariado, pues hace buena falta un periódico anarquista en Sevilla.

En lo sucesivo quedamos mutuamente relacionados, para cuyo efecto damos nuestra dirección. Calle Aguilera, núm. 60, Osuna.

Fraternamente vuestro y de la anarquía. Pórt el grupo "Amor y Libertad". —Salvador Muñoz Portillo.

De la excursión de propaganda

No queremos refutar la forma en que los periódicos socialistas dan cuenta del mitin de La Arboleda, pues tenemos presente que el que no se contenta es porque no quiere, y nos ocuparemos del mitin de Eibar.

Ha este mitin quisiieron los socialistas probar fortuna y llamaron al gallo de Guipúzcoa, Enrique de Francisco; pero este gallo quedó con el pico roto y no pudo intentar probar que la política es una ciencia de imprescindible necesidad para los obreros para emplearla como medio para conseguir su emancipación; pero Sánchez Rosa demostró al refutante todo lo contrario, pues el auditorio imparcial reconoció que la política no es ciencia y si un arte rastreiro por el cual sólo se benefician cuatro gillos engañadores del pueblo.

Otra vez se levantó a refutar De Francisco, pero vacilante, inseguro, quiso sostenerse en sus anteriores afirmaciones, las que fueron rotundamente deshechas por nuestro compañero Sánchez Rosa, y en medio del mayor ridículo, De Francisco, rodeado de sus fanáticos, abandonó el local, que quedó casi lleno con los compañeros y el público imparcial, que en gran número acudió al acto, y que aplaudía frenéticamente las palabras de nuestros compañeros, a la vez que llamaba cobardes a los que buyeron, terminándose el mitin a las dos de la madrugada.

El día 23, por la noche, dió Sánchez

Rosa una conferencia sobre enseñanza racionalista, saliendo el día 24, con dirección a San Sebastián para tomar parte en el mitin que se habrá celebrado el día 26.

MAREMAGNUM

Hagamos a los camaradas que nos tienen hecho pedido de almanaque, no se impacien, pues los grabados y sobre todo el querer sacar el Almanaque a igual formato que el de 1912, nos ha obligado a fabricar papel especial.

Ya sitiando en disposición de servir las primeras de diciembre.

Habíandose disuelto la Sociedad General de Peones Albañiles, de Sevilla, la Dirección, cumpliendo con lo que dispone uno de los artículos de su reglamento, de que en caso de disolución los fondos que hubiera se destinara a apoyar a los prezos por necesidades sociales, ha premiado la cantidad de 10 pesetas en la suscripción abierta en estas columnas.

Basis Cordobesa, de Montemayor (Córdoba), participa al compañero Sánchez Rosa que le envió la petición por correo de los artículos de su reglamento, de que en caso de disolución los fondos que hubiera se destinara a apoyar a los prezos por necesidades sociales, ha premiado la cantidad de 10 pesetas en la suscripción abierta en estas columnas.

Asimismo dice la Sociedad General de Peones Albañiles, de Sevilla, la Dirección, cumpliendo con lo que dispone uno de los artículos de su reglamento, de que en caso de disolución los fondos que hubiera se destinara a apoyar a los prezos por necesidades sociales, ha premiado la cantidad de 10 pesetas en la suscripción abierta en estas columnas.

Aunque para la hoja-manifiesto, deseamos que los camaradas y grupos nos vayan haciendo pedidos de estas hojas. El precio de ellas lo diremos en breve, pues estamos buscando los medios de hacerlas muy baratas.

Si todos nos ayudan con pedidos o donativos, harémos cuanto está a nuestro alcance para impulsar y facilitar la propaganda antipolítica, tan necesaria para el mayor desarrollo de la acción anarquista. —El grupo "Los Iguales", de Madrid.

Al. grupo "Tierra Libre", de Sevilla.

Recientemente se ha organizado en Osuna el grupo "Amor y Libertad", compuesto de obreros explotados y descontentos del régimen social presente, y habiendo leído vuestra circular os manifestamos que estamos conformes con su contenido, deseándole persistir en su iniciativa para que sea pronto un hecho la tan deseada Federación.

Hemos recibido la primera hoja y cuenten los citados compañeros con el apoyo de este grupo para la publicación de las mismas, y a ver si se puede publicar un periódico en Sevilla para la defensa de los intereses del proletariado, pues hace buena falta un periódico anarquista en Sevilla.

En lo sucesivo quedamos mutuamente relacionados, para cuyo efecto damos nuestra dirección. Calle Aguilera, núm. 60, Osuna.

Fraternamente vuestro y de la anarquía. Pórt el grupo "Amor y Libertad". —Salvador Muñoz Portillo.

De la excursión de propaganda

No queremos refutar la forma en que los periódicos socialistas dan cuenta del mitin de La Arboleda, pues tenemos presente que el que no se contenta es porque no quiere, y nos ocuparemos del mitin de Eibar.

Ha este mitin quisiieron los socialistas probar fortuna y llamaron al gallo de Guipúzcoa, Enrique de Francisco; pero este gallo quedó con el pico roto y no pudo intentar probar que la política es una ciencia de imprescindible necesidad para los obreros para emplearla como medio para conseguir su emancipación; pero Sánchez Rosa demostró al refutante todo lo contrario, pues el auditorio imparcial reconoció que la política no es ciencia y si un arte rastreiro por el cual sólo se benefician cuatro gillos engañadores del pueblo.

Otra vez se levantó a refutar De Francisco, pero vacilante, inseguro, quiso sostenerse en sus anteriores afirmaciones, las que fueron rotundamente deshechas por nuestro compañero Sánchez Rosa, y en medio del mayor ridículo, De Francisco, rodeado de sus fanáticos, abandonó el local, que quedó casi lleno con los compañeros y el público imparcial, que en gran número acudió al acto, y que aplaudía frenéticamente las palabras de nuestros compañeros, a la vez que llamaba cobardes a los que buyeron, terminándose el mitin a las dos de la madrugada.

El día 23, por la noche, dió Sánchez

Rosa una conferencia sobre enseñanza racionalista, saliendo el día 24, con dirección a San Sebastián para tomar parte en el mitin que se habrá celebrado el día 26.

Este Centro tiene su domicilio social en la calle Fernández, 9, ospital, el cual tiene relaciones con todas las agrupaciones sindic平as y anar-

quistas.

Hasta 5 octubre 1903. —El vicepresidente, Alfonso Gómez Martínez.

La correspondencia a nombre del secretario del Ateneo Sindicalista, calle Alfonso XIII, número 22, a Gregorio Martínez.

(Se adjunta la reproducción en toda la página anterior).

Todos ondenses comparten la correspondencia a Gregorio Ormaechea, suprimida en absoluto. —Grupo Los Desaparecidos.

Possesse en conocimiento de los compañeros de Basauri que se suscribieron por almanaque, que éste se servirá por conducto de José Tarday, Rue de Vierge, 18, por haber tenido que suspenderse la comisión Almenar.

—AVISOS a periódicos.—

Acción Libertaria servirá una suscripción a Salvador Torres, Plaza Voltaire, 67 (m), para remate a Blas Gregorio, Lydia (Rhino) Franca, y otra a Pedro Viñas, Calera (Gernika). El pago se corresponde con Belo Horizonte del número anterior.

El Edicto servirá una suscripción a Andrés García, Medina Cuesta, Patio del Agua, Ordizia, África francesa. No ha sido aún al fin número, sin duda por haberse olvidado de publicar el número anterior.

El Almanaque servirá una suscripción a Blas Salazar servirá 15 ejemplares de El curro y la mujer a Diego Godey, calle de la Iglesia, 10, Cenesca (Jaén). El importe se corresponde, quedando el resto como donativo para dicha comparsa.

La Batalla Sindicalista y Acción Libertaria han servido una suscripción al compañero Antonio Heyen, calle de Correos, Casablanca (Marruecos). El pago lo hará directo al recibir el primer número.

La Voz del Cantor mandará 15 ejemplares semanalmente a Angel García Ruiz, calle Las Flores, 18, Valderas del Camino (Huesca).

El Latido y Acción Libertaria servirán suscripción a la dirección siguiente: Miguel Cuenca Quiñones, Astorga, en calle de la Vega. Pago, por suscripción.

La Voz del Cordero rebajará a 40 ejemplares el envío que hace al grupo «Los Iniciadores» a Francisco Ferrer, de Campillo (Huelva).

Acción Libertaria y El Porvenir del Obrero enviarán todas las semanas 10 ejemplares a Juan López Gabasa, calle Parque (Sevilla).

—Bibliografía

LUZ.—Con este título se ha publicado el primer número de un periódico en Amaga (Badajoz), que es una nueva demostración de la actividad desplegada por los compañeros de dicha localidad.

Dicho periódico viene a llenar una necesidad en la región extremeña y no dudamos de lo fructífero de su labor.

Precio de suscripción: en España, un año 0'60 pesos; extranjero 1'20. Número vacío 0'10. Paquete de 30 ejemplares 1 peso.

La correspondencia a Francisco Prieto Moreto, Sevilla, 18, Amaga (Badajoz).

—EL PROLETARIADO EN MARCHA, por ANSELMO LORENZO, editado por la Biblioteca Internacional de Coruña. Se expende al precio de 15 céntimos ejemplar solo el 30 por 100 de descuento.

Es una hermosa colección dada por A. Lorenzo al Ateneo Pi y Margall de esta capital, y de la que en su día dimos cuenta.

Asta la imposibilidad técnica de poder trasladar a ese compañero a Coruña sirvió la correspondencia para que fuera leída en dicha localidad, habiéndose decidido aquellos compañeros a editarla, poniéndole de su gran importancia.

Los padres húngares a dicha Biblioteca.

—DL OBRERO FIDEIRO.—La Federación Regional de Cataluña, de obrero fideiro, ha tenido el buen aserto de publicar un periódico mensual, de carácter sindicalista.

Este periódico ha de servir de base de apoyo para el mejoramiento de la clase, que bien lo necesita.

Redacción: Tapia, 33, principal.

—EL OBRERO.—Hemos recibido el primer número de este periódico de Buenos Aires, que ha venido a seguir la propaganda libertaria. Al Obrero, labora por la organización de la clase trabajadora.

Redacción y administración: Olavarría, 545, Buenos Aires.

—101—

STOKMANN

—Qué diablos buscas tú por aquí, Catalina?

CATALINA

—No lo supones, Tomás?

HOVSTAD

—No quería usted molestar, señora?

CATALINA

Muchas gracias, no se moleste usted. Ni extraño que resga a buscar a mi marido. Ya sélo que soy madre de tres hijos...

STOKMANN

—Qué diceis ahora, que intentas?

CATALINA

Nada, si no se me antoja que tú te olvides de mí y de nuestros hijos; de otro modo no bajaríais con ese empeño haceros a todos desgraciados.

STOKMANN

—Pero, te has vuelto loca, Catalina? Me decís que por que tengo mujer y tengo hijos, no tengo el deber, el deber mayor, de proclamar la verdad, de ser un ciudadano útil y activo y de servir al pueblo donde nací?

CATALINA

Sí, pero hasta cierto punto. Usted, Hovstad, es causa de nuestra desgracia, apoyando a mi marido, alejándole de su familia y perdiéndole en todos esos asuntos.

HOVSTAD

—Señora, yo no te trato nunca de engañar al Doctor.

—101—

STOKMANN

—Dios palabritas, ¿no? Pero, señor Doctor...
HOVSTAD

—Pero, señor Doctor...

STOKMANN

—Por eso mismo, puer, cuando veas esto, quiso que entienda lo que he hecho desinteresadamente y por eso te repto abajo que me opondré a cualquier querella que quiera hacerte.

HOVSTAD

—Escucha usted, señor Doctor, más vale que le digamos enseguida la verdad.

ESCENA X

Los mismos CATALINA

Catalina en traje de calle llega por la puerta izquierda del foro.

CATALINA

—Viendo al Doctor, ¡Ah! ya pensé que aquí te encontraría.

HOVSTAD

—¡Levantándose.) ¡Señora Stokmann!..

DONATIVOS

—Para quinientos mil pesos.

Bilbao.—Un libro 100; 500, 150; 100, 100;

Barcelona.—Un libro 100; 500, 150; 100;

Madrid.—Un libro 100; 500, 150; 100;

Antequera, 100; 500, 150; 100;

Bayona.—Grupo 100; 500, 100;

Godo.—Un libro 100; 500, 150; 100;

Montevideo.—Un libro 100; 500, 150; 100;

Montejo.—Un libro 100; 500, 150; 100;

Montilla.—Un libro 100; 500, 150; 100;

Zaragoza.—Carrera, 100; 500, 150; 100;

Vigo.—Un libro 100; 500, 150; 100;

Logroño.—Calle, 100; 500, 150; 100;

Malaga.—Marbella, 100; 500, 150; 100;

Almería.—Calle, 100; 500, 150; 1